



Cherchez la nuit du destin dans les nuits impaires des dix dernières nuits.

'Â'ishah, la mère des croyants (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a dit : « Cherchez la nuit du destin dans les nuits impaires des dix dernières nuits ».

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

La mère des croyants, 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée), informe du fait que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a conseillé de chercher la nuit du destin et de s'y occuper à accomplir de bonnes actions et de prières nocturnes. C'est ainsi que l'on recherche la nuit du destin, on le fait lors des nuits impaires des dix dernières nuits du mois de Ramadan.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4540>

